

Oberwart, im Oktober 2021

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

liebe Eltern!

Die EMS Oberwart hat die Entscheidung, eine digitale Schule zu werden, grundsätzlich bereits vor gut einem Jahr getroffen. Nach reiflicher Überlegung haben wir uns entschlossen, an der Geräteinitiative des BMBWF teilzunehmen und alle Schüler\*innen der 5. und 6. Schulstufe mit Notebooks auszustatten. Nun stehen die nächsten Schritte an. Der Beschaffungsvorgang ist erledigt und die Geräte stehen demnächst zur Verfügung.

**Wichtig ist, dass Sie die Zustimmung zu den AVB auf dem Webportal <https://avb.digitaleslernen.gv.at> geben. Sie werden hier Schritt für Schritt durch den Zustimmungsprozess geleitet.**

Sie erhalten heute gemeinsam mit diesem Schreiben die Allgemeinen Vertragsbedingungen (AVB). Diese AVB regeln Ihre **Rechte und Pflichten** bei der Teilnahme an der Geräteinitiative.

Wir werden nach den Vorgaben des BMBWF die Ausgabe der Geräte vorbereiten. Hierzu ist es, wie schon erwähnt wichtig, dass die AVB angenommen wurden.

Die Übergabe der Geräte erfolgt im Zuge des Unterrichts. Wir bitten hier um Verständnis, dass die Ausgabe immer klassenweise in Abstimmung mit den Klassenvorständen und den zu leistenden Vorarbeiten erfolgt. Schließlich soll ihr Kind ein funktionierendes Notebook erhalten, das vom ersten Tag an Spaß macht.

Auf in die digitale Zukunft – ein Meilenstein in der Schulentwicklung beginnt zu rollen!

Hans-Peter Wolf

Schulleiter EMS Oberwart

Hans Hotwagner

E-Learning Koordinator